
 

 

 

日時：平成 26年 2月 28 日（金）8：00～  

場所：名寄庁舎 3 階会議室           

１１１１    開開開開    会会会会    

 

 

２２２２    市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ    

・ソチオリンピックが終了し、日本選手団は長野オリンピック以来の大活躍であった。選手の皆さんか・ソチオリンピックが終了し、日本選手団は長野オリンピック以来の大活躍であった。選手の皆さんか・ソチオリンピックが終了し、日本選手団は長野オリンピック以来の大活躍であった。選手の皆さんか・ソチオリンピックが終了し、日本選手団は長野オリンピック以来の大活躍であった。選手の皆さんか

ら勇気と感動をもらった。ら勇気と感動をもらった。ら勇気と感動をもらった。ら勇気と感動をもらった。隣町下川から選手が隣町下川から選手が隣町下川から選手が隣町下川から選手が 3333 名でており、名でており、名でており、名でており、地域が大変賑わった。他人事でなく嬉し地域が大変賑わった。他人事でなく嬉し地域が大変賑わった。他人事でなく嬉し地域が大変賑わった。他人事でなく嬉し

い。い。い。い。    

・下川のジャンプ選手が活躍する中、ピヤシリシャンツェを有する名寄も各関係団体と連携をしながら・下川のジャンプ選手が活躍する中、ピヤシリシャンツェを有する名寄も各関係団体と連携をしながら・下川のジャンプ選手が活躍する中、ピヤシリシャンツェを有する名寄も各関係団体と連携をしながら・下川のジャンプ選手が活躍する中、ピヤシリシャンツェを有する名寄も各関係団体と連携をしながら

選手が育つための土壌づくりや体制づくりをしなければいけない。名寄にあるスポーツ資源を活用して、選手が育つための土壌づくりや体制づくりをしなければいけない。名寄にあるスポーツ資源を活用して、選手が育つための土壌づくりや体制づくりをしなければいけない。名寄にあるスポーツ資源を活用して、選手が育つための土壌づくりや体制づくりをしなければいけない。名寄にあるスポーツ資源を活用して、

生涯スポーツの全体のあり方を検討しなければならない。生涯スポーツの全体のあり方を検討しなければならない。生涯スポーツの全体のあり方を検討しなければならない。生涯スポーツの全体のあり方を検討しなければならない。    

・・・・2222 月には月には月には月には台湾から台湾から台湾から台湾から 5555 校の学生に教育旅行に校の学生に教育旅行に校の学生に教育旅行に校の学生に教育旅行に来ていただいた。改めて子どもの喜んでいる姿やエージェ来ていただいた。改めて子どもの喜んでいる姿やエージェ来ていただいた。改めて子どもの喜んでいる姿やエージェ来ていただいた。改めて子どもの喜んでいる姿やエージェ

ントの反応から名寄の資源に手応えを感じた。日本のスキー離れは深刻だが、世界で見るとウインターントの反応から名寄の資源に手応えを感じた。日本のスキー離れは深刻だが、世界で見るとウインターントの反応から名寄の資源に手応えを感じた。日本のスキー離れは深刻だが、世界で見るとウインターントの反応から名寄の資源に手応えを感じた。日本のスキー離れは深刻だが、世界で見るとウインター

スポーツブームである。雪と冬の環境は大変名寄は充実しており、可能性を秘めていると感じる。スポーツブームである。雪と冬の環境は大変名寄は充実しており、可能性を秘めていると感じる。スポーツブームである。雪と冬の環境は大変名寄は充実しており、可能性を秘めていると感じる。スポーツブームである。雪と冬の環境は大変名寄は充実しており、可能性を秘めていると感じる。    

・申告や転出入でお客様の多い時期である。挨拶など真摯に対応し、笑顔で満足できる環境づくりに励・申告や転出入でお客様の多い時期である。挨拶など真摯に対応し、笑顔で満足できる環境づくりに励・申告や転出入でお客様の多い時期である。挨拶など真摯に対応し、笑顔で満足できる環境づくりに励・申告や転出入でお客様の多い時期である。挨拶など真摯に対応し、笑顔で満足できる環境づくりに励

んでいただきたい。んでいただきたい。んでいただきたい。んでいただきたい。    

・雪解けが進み、季節の・雪解けが進み、季節の・雪解けが進み、季節の・雪解けが進み、季節の変わり目である。指差しチェックを含め常に確認を怠らないように対応を。変わり目である。指差しチェックを含め常に確認を怠らないように対応を。変わり目である。指差しチェックを含め常に確認を怠らないように対応を。変わり目である。指差しチェックを含め常に確認を怠らないように対応を。    

 

 

３３３３    市長・副市長市長・副市長市長・副市長市長・副市長の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）    

教育委員会関係行事予定（別紙） 

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。    

 

 

４４４４    協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項    

（１）市政への要望【No.26～28 】 

・要望書の提出があった・要望書の提出があった・要望書の提出があった・要望書の提出があった 3333 点について点について点について点について、担当部局から報告がありました。、担当部局から報告がありました。、担当部局から報告がありました。、担当部局から報告がありました。    

No 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 26 
公的年金制度・医療保険制度に対する要

望 
26.1.23 

北海道年金受給者協会連合会 

会長 関 全 

総務部 

企画課 

2 27 
「なよろ地域商品券」販売に係る補助金

に対する要望 
26.1.28 

名寄商工会議所 

会頭 藤田 健慈他 

経済部 

営業戦略室 

3 28 
名寄市立東風連小学校の閉校に対する

要望 
25.12.24 

名寄市東風連町内会長 高木信

行 

同ＰＴＡ会長 高木慎一郎 

教育部 

学校教育課 

    



５５５５    連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他    

（１）転入者向け公共施設無料おためしチケットについて 【総務部】 

・転入者向け・転入者向け・転入者向け・転入者向け公共施設無料公共施設無料公共施設無料公共施設無料おためしチケットについて説明がありました。おためしチケットについて説明がありました。おためしチケットについて説明がありました。おためしチケットについて説明がありました。    

＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞    

・観光大使やふるさと大使に連動して、行く先々で大使が渡した名刺を持参すれば、おためしチケット・観光大使やふるさと大使に連動して、行く先々で大使が渡した名刺を持参すれば、おためしチケット・観光大使やふるさと大使に連動して、行く先々で大使が渡した名刺を持参すれば、おためしチケット・観光大使やふるさと大使に連動して、行く先々で大使が渡した名刺を持参すれば、おためしチケット

のように無料チケットになるような仕組みができないか検討すべきではないか。のように無料チケットになるような仕組みができないか検討すべきではないか。のように無料チケットになるような仕組みができないか検討すべきではないか。のように無料チケットになるような仕組みができないか検討すべきではないか。    

＜久保副市長から＞＜久保副市長から＞＜久保副市長から＞＜久保副市長から＞    

・商工会議所や商工会にも話をして定住に対する提案を行い・商工会議所や商工会にも話をして定住に対する提案を行い・商工会議所や商工会にも話をして定住に対する提案を行い・商工会議所や商工会にも話をして定住に対する提案を行いながら連動していきたい。ながら連動していきたい。ながら連動していきたい。ながら連動していきたい。    

 

（２）負担金・補助金見直しについて【総務部】  

・負担金・補助金見直しについて説明がありました。・負担金・補助金見直しについて説明がありました。・負担金・補助金見直しについて説明がありました。・負担金・補助金見直しについて説明がありました。    

 

（３）その他 

・（仮称）市民ホール工事の進捗状況等について報告がありました。【教育部】・（仮称）市民ホール工事の進捗状況等について報告がありました。【教育部】・（仮称）市民ホール工事の進捗状況等について報告がありました。【教育部】・（仮称）市民ホール工事の進捗状況等について報告がありました。【教育部】    

・・・・人事異動等に伴う辞令交付式の日程について説明がありました【総務部】人事異動等に伴う辞令交付式の日程について説明がありました【総務部】人事異動等に伴う辞令交付式の日程について説明がありました【総務部】人事異動等に伴う辞令交付式の日程について説明がありました【総務部】    

・選挙の告示、投票日日程について説明がありました。【総務部】・選挙の告示、投票日日程について説明がありました。【総務部】・選挙の告示、投票日日程について説明がありました。【総務部】・選挙の告示、投票日日程について説明がありました。【総務部】    

    

    

６６６６    各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項    

＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞    

・先般「やすらぎ友の会」から要望あり。昨年・先般「やすらぎ友の会」から要望あり。昨年・先般「やすらぎ友の会」から要望あり。昨年・先般「やすらぎ友の会」から要望あり。昨年 4444 月に障害者自立支援法から障害者総合支援法に変わっ月に障害者自立支援法から障害者総合支援法に変わっ月に障害者自立支援法から障害者総合支援法に変わっ月に障害者自立支援法から障害者総合支援法に変わっ

たが、たが、たが、たが、3333 障害の中でも、障害の中でも、障害の中でも、障害の中でも、精神障害のサービス・制度精神障害のサービス・制度精神障害のサービス・制度精神障害のサービス・制度、、、、公共交通公共交通公共交通公共交通が同等になっていない実情がある。が同等になっていない実情がある。が同等になっていない実情がある。が同等になっていない実情がある。    

特に公共交通については各バス会社などに運用特に公共交通については各バス会社などに運用特に公共交通については各バス会社などに運用特に公共交通については各バス会社などに運用が委ねられが委ねられが委ねられが委ねられ、なかなか制度が平等となっていない。、なかなか制度が平等となっていない。、なかなか制度が平等となっていない。、なかなか制度が平等となっていない。    

・デイケアの利用者からもバス路線の平等化について要望がある。・デイケアの利用者からもバス路線の平等化について要望がある。・デイケアの利用者からもバス路線の平等化について要望がある。・デイケアの利用者からもバス路線の平等化について要望がある。地方地方地方地方路線路線路線路線バスバスバスバスなどは赤字であるため、などは赤字であるため、などは赤字であるため、などは赤字であるため、

市で補てんしている現状を踏まえ、地元バス会社に対して運用について検討できないか打診したい。市で補てんしている現状を踏まえ、地元バス会社に対して運用について検討できないか打診したい。市で補てんしている現状を踏まえ、地元バス会社に対して運用について検討できないか打診したい。市で補てんしている現状を踏まえ、地元バス会社に対して運用について検討できないか打診したい。    

    

    

７７７７    閉閉閉閉    会会会会  


